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Bonjour,

Je pense que le projet d’augmenta�on de capacité de produc�on de TRIMET à Saint Jean de Maurienne est vitale
pour l’entreprise et pour la vallée.
Si l’entreprise veut être pérenne dans le temps et faire face à la concurrence, il est crucial qu’elle arrive à baisser
ses coûts à la tonne en augmentant les volumes.
Beaucoup d’efforts sont faits par ailleurs par Trimet sur la par�e Environnement, social, durabilité. Il faut que ce
modèle d’entreprise puisse perdurer en Europe pour les prochaines décennies. C’est mon avis !

Cordialement

Nicolas Ligonesche
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